

**COMUNICADO N° 530**  
**Domingo, 8 de agosto del 2021.**

## **Mañana lunes inicia vacunación en hospitales privados**

Mañana lunes 9 de agosto inicia el proceso de vacunación en los hospitales privados que se unen a las jornadas de inmunización (algunos lo harán afuera, mejor no generalizar) como parte de las acciones coordinadas entre la Operación Panavac-19.

Esta iniciativa se realiza en coordinación con los directivos de los centros médicos privados y el Movimiento Todo Panamá, con la finalidad de agilizar el proceso de vacunación e inocular el mayor número de personas.

Los centros hospitalarios que se unen a la estrategia de vacunación a partir de esta semana son: Clínica Hospital San Fernando, Hospital Nacional, Hospital Santa Fe, Pacífica salud, The Panama Clinic, Hospital Paitilla, Hospital Brisas, Centro Médico del Caribe, S.A., Centro Médico Mae Lewis.

De estos centros hospitalarios solo el Hospital Nacional vacunará los días martes y miércoles de 8:00 a.m. a 1:00 p.m. y el Hospital Paitilla, de martes a viernes de 8:00 a.m. a 2:00 p.m.

El Minsa reitera que estos hospitales formarán parte de los puntos de vacunación establecidos en la Operación PanavaC-19 por lo que las personas deben inscribirse en la página [vacunas.panamasolidario.gob.pa](http://vacunas.panamasolidario.gob.pa). para agendar su cita.

## **Informe de vacunación**

El Ministerio de Salud (Minsa), a través del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) informa que, desde el mes de enero hasta la fecha, en Panamá se han aplicado 3,142,065 dosis de la vacuna contra la COVID-19.

### **Informe por región**

En la provincia de Los Santos al corte de este domingo se había administrado en barrido para el circuito 7-1, Las Tablas, Guararé, Pocrí y Pedasí un total de 2,206 dosis de la vacuna Pfizer.

Entre tanto, hasta la tarde de hoy en Coclé se habían aplicado 1,560 dosis de esta casa farmacéutica en el circuito 2-3.

Contactos de Prensa:

arabrego@minsa.gob.pa | eacadiz@minsa.gob.pa  
npalma@minsa.gob.pa | dygarcia@minsa.gob.pa

512 -9555 / 512-9554

Por otro lado, al corte del medio día de hoy, en el circuito 8-5 provincia de Panamá Oeste se aplicaron 5,573 dosis de la vacuna Pfizer, mientras que en el corregimiento de San Francisco se aplicaron 1,572 dosis.

Igualmente, el MINSA recuerda a la ciudadanía que de presentar síntomas relacionados al virus debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba COVID-19.

## Informe del Aeropuerto de Tocumen

El Ministerio de Salud destaca que desde que el Aeropuerto Internacional de Tocumen retomó sus actividades en octubre de 2020 se han realizado 197,926 pruebas y se han detectado un total de 1,783 viajeros positivos con COVID-19.

El reporte de las últimas horas señala que, de las pruebas realizadas a los pasajeros que ingresaron al país a través de esta terminal, se logró detectar 1 caso positivo por COVID-19.

Paralelamente, desde la aplicación de nuevos requisitos para el ingreso al país de viajeros procedentes de Suramérica, India, Suráfrica y Reino Unido se han detectado por prueba de SARS-CoV-2 un total de 330 casos positivos procedentes de Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, India, Perú y Venezuela de un total de 45,210 pasajeros que ingresaron desde la aplicación del decreto.

Doscientos sesenta y cuatro (264) viajeros sin tarjeta de vacunación o esquema incompleto, que no tienen domicilio declarado o no residen en Panamá han sido trasladados a hoteles NO COVID donde deben permanecer por tres (3) días.

## Informe epidemiológico

En el mundo se registran 180,867,503 personas recuperadas, mientras que se suma un total de 203,244,892 casos positivos por COVID-19 acumulados y 4,304,895 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.1%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 424,161 pacientes recuperados, 979 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 442,295.

A la fecha se aplicaron 10,963 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 8.9%.

En las últimas 24 horas se han registrado 11 defunciones, se actualiza 1 defunción de fechas anteriores que totalizan 6,906 acumuladas, para una letalidad del 1.6 %.



REPÚBLICA DE PANAMÁ  
— GOBIERNO NACIONAL —

MINISTERIO DE SALUD

# COMUNICADO

Los casos activos al día de hoy suman 11,228. En aislamiento domiciliario se reportan 10,691 de los cuales 10,383 se encuentran en casa y 308 en hoteles. Los hospitalizados suman 537 y de ellos 436 se encuentran en sala y 101 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).